

Sommerpause? Fehlanzeige!

Liebe Kolleginnen und Kollegen, zunächst möchte ich Ihnen einen schönen und vor allem erholsamen Sommerurlaub wünschen, Zeit für die Familie und zum Auftanken für den anstrengenden Herbst.

Während jeder schon vom Urlaub spricht und die meistgestellte Frage im Moment „... und ab wann bist du weg?“ ist, möchten wir von der „Quintessenz Zahnmedizin“ Ihnen gerne ohne Pause das Neueste quer durch alle Fächer der Zahnheilkunde präsentieren. Ich denke, auch in der vorliegenden Ausgabe ist dies gut gelungen. Ein paar „Teaser“ gefällig?

Nun, erst heute Morgen habe ich mich wieder einmal gefragt, ob ich bei einer Einzelzahnrestauration eine Kieferrelationsbestimmung durchführen sollte. Gemacht habe ich es dann doch nicht, aber nun plagt mich ein schlechtes Gewissen – zu Recht? Und wie wäre es mit einer innovativen Spülmethode in der Endodontie? Oder mit einem Dauerbrenner – der stabilen adhäsiven Befestigung indirekter Restaurationen? Sind Sie bei der Lokalanästhesie in der Kinderzahnmedizin auch manchmal unsicher? Dann schauen Sie gerne weiter hinten in diesem Heft nach. Zusätzlich sind mit einer Arbeit über Allografts und die entsprechende Patientenaufklärung, einem Über-

blick über die medizinische Diagnostik in der zahnärztlichen Praxis und einer weiteren Folge der Dentalen Trickkiste wieder eine Reihe topaktueller Beiträge rechtzeitig für diese Sommerausgabe fertig geworden.

Und falls Sie sich fragen: „Geht denen bei der ‚Quintessenz‘ nicht mal der Stoff aus?“ – im Juni haben wir in einer großen Redaktionskonferenz bereits alle Ausgaben des 71. Jahrgangs der „Quintessenz Zahnmedizin“ durchgeplant. Auch der Sommer 2020 wird also ohne Pause mit interessanten Themen gepflastert sein. Ich freue mich schon darauf.

Viel Spaß bei der Lektüre.



Ihr
Prof. Dr. *Roland Frankenberger*
Chefredakteur

A handwritten signature in blue ink that reads "Frankenberger".